

LE FEUILLETON DES INCOS



Concours d'écriture – 15^e édition du Feuilleton des Incos

Texte écrit par Oriane

Roman : *Les robots n'aiment pas la pluie* – Coline Pierré

Sujet : Charlie et Asma, détectives-à-tâches-de-rousseau, enquêtent sur un nouveau mystère : quelqu'un au collège se comporte très bizarrement.

Tellement étrangement qu'elles se demandent s'il s'agit vraiment d'un être humain !

A vous de raconter ce qui va leur mettre la puce à l'oreille, comment elles vont mener leur enquête et ce qu'elles vont découvrir.

Il peut s'agir par exemple d'un prof, d'un élève, d'un surveillant..., et il n'y a aucune obligation que cette personne soit un robot : vous êtes libres d'imaginer ce que vous voulez !

La rentrée des vacances de printemps.

C'est la rentrée Charlie et Asma se retrouvent dans la cour de récré quand tout à coup la sonnerie retentit. Elles se rangent dans la case CDI et voient une nouvelle élève toute seule au fond de la case. Mme Bouclette vient chercher la classe.

Mme Bouclette présente la nouvelle à la classe elle s'appelle Clara, elle vient du Nord de la France puis Mme Bouclette dit « asseyez-vous les enfants ». Clara s'est assise à la table du fond. Quelques instants plus tard, Mme Bouclette dit à la classe « les enfants vous pouvez travailler ou lire un livre ». Asma et Charlie restent assises quelques minutes et regardent Clara. Elle est dans le rayon mécanique électronique, les filles trouvent ça étrange car souvent ce sont les garçons qui vont dans ce rayon. Asma et Charlie décident de se rapprocher de Clara, en allant regarder dans le rayon des documentaires. Charlie regarde Clara entre deux livres, Clara a trois gros livres dans les mains, puis repart s'asseoir.

Asma a pris un documentaire sur les chats, Charlie elle va se rasseoir sans livre et regarde ce que lit Asma. Elle lui explique qu'elle regarde pour les robots chats qu'elles sont en train de construire, pour qu'ils soient le plus réaliste possible. Charlie regarde du coin de l'œil Clara, elle est plongée dans sa lecture. Mme Bouclette dit « les enfants ça va sonner vous pouvez ranger vos affaires ». Clara va voir Mme Bouclette pour emprunter les trois livres puis les range dans son sac.

La sonnerie retentit, la classe se dirige en salle d'histoire, Mme Cortez nous attend devant la salle et nous fait rentrer. Asma et moi sommes assises dans les derniers rangs. Mme Cortez annonce à la classe que nous allons présenter notre exposé. Elle ne nous donna que la note de 17 / 20 à cause de notre retard. Mme Cortez demande à Clara de distribuer les documents. Elle passe devant l'ordinateur et tout s'éteint, elle continue de distribuer le reste des documents, elle repasse devant l'ordinateur et celui-ci se rallume ! Charlie et Asma se rappellent de la photocopieuse. Les filles se demandent si c'est une coïncidence ou pas ? Puis Mme Cortez se rapproche doucement des deux tables, Charlie, Asma dit-elle, arrêtez de discuter! Pour la peine, Charlie va au premier rang à côté de Clara! Charlie prend son sac et s'installe. Mme Cortez donne des recherches à faire pour le lendemain. Après le cours, les filles se donnent rendez-vous chez Charlie.

CHEZ CHARLIE

Charlie a donné rendez-vous à Asma à 16H. Asma arrive en avance, les filles montent dans la chambre de Charlie, elles recherchent des informations sur la déesse Athéna, puis vers 17H Mam crie du bas de l'escalier « les filles vous venez goûter ». Charlie et Asma descendent et trouvent sur la table de la cuisine quatre chocolats chauds. Mam est en train de faire des pancakes. Elle a sorti la confiture, la noisetela et le sucre. Elles s'assoient et Mam sert un pancake dans chacune des assiettes. Après le goûter les filles finissent leurs recherches puis Asma repart à contre cœur pour Charlie.

Plus d'information sur Clara

Le lendemain Les filles se retrouvent devant le collège. Elles décident d'aller voir Clara, pour la connaître mieux. Clara est toute seule sur un banc plongée dans sa lecture sur les objets électroniques. Elle avait pour la énième fois de la semaine changé de livre. Les filles lui disent bonjour, elle relève la tête et dit « qu'est ce que vous voulez ? ». Les filles s'assoient à côté d'elle et lui demande pourquoi elle lit un livre sur l'électronique elle leur répond que ce n'est pas leurs affaires puis la sonnerie retentit. Les filles passent une matinée tranquille puis après la cantine elles vont au CDI. Mme Bouclette les accueille, les filles vont s'asseoir dans les fauteuils puis Charlie sort trois tomes d'Agata et Miaou et les donne à Asma qui lui rend ce qu'elle a déjà lu puis les filles se demandent pourquoi Clara lit des livres sur les objets électroniques puis Asma dit à Charlie « si on suivait Clara après les cours on pourrait en savoir un peu plus sur elle ». Après les cours, elles attendent que Clara sorte du collège et la suivent de très près puis Clara tourne dans une rue puis les filles se rapprochent de Clara sans qu'elle les voit puis Clara tourne sur la voie verte puis continue son chemin les filles se disent que ça fait plus de 20 minutes qu'elles suivent Clara. Charlie dit à Asma « je pense que nous devrions recommencer demain, Asma lui dit « tu as raison » à demain.

Le lendemain le premier cours de Charlie et Asma est le cours d'histoire avec Mme Cortez comme depuis l'arrivée de Clara elle ne fait pas ses devoirs. Pour Mme Cortez, c'est le devoir pas fait de trop, elle doit lui donner une heure de colle et Clara se met à pleurer. Mme Cortez lui dit qu'elle l'a convoqué à la fin de l'heure. L'heure passe puis la classe sort pour aller au prochain cours, Mme Cortez prend à part Clara. Charlie et Asma suivent les autres puis à la fin de la journée, comme prévue, elles resuivent Clara jusqu'à la voie verte pendant 20 minutes puis Clara tourne et se dirige vers la droite elle monte une petite côte puis remonte une rue. Asma et Charlie se demandent où Clara va car ça fait longtemps qu'elles la suivent. Clara toque à une porte, une vieille dame ouvre et lui donne un papier. Clara repart dans la direction opposée aux filles. Clara se dirige dans un petit magasin et entre, Charlie et Asma se collent à la vitrine pour voir ce que Clara fait. Elle a pris un panier et a mis quelques courses dedans, elle paye et ressort quelques minutes plus tard. Les filles se sont cachées quelques mètres plus loin. Clara retoque à plusieurs maisons puis elle cherche dans sa poche et sort une clé, elle ouvre la porte une petite fille en fauteuil roulant surgit puis une femme apparaît. Clara entre dans la maison. Asma dit à Charlie « nous pourrions aller voir Clara » Charlie dit oui. Elles s'avancent et toquent, Clara ouvre la porte, qu'est-ce que vous faites là ? Nous t'avons suivi depuis toute à l'heure et nous avons vu la petite fille, c'est ta sœur ? Oui dit Clara, c'est pour ça que je lis des livres sur les objets électroniques car nous n'avons pas les moyen d'acheter une prothèse. Charlie propose à Clara de l'aider en la fabriquant chez Papouchat et la petite sœur de Clara eut sa prothèse.